

BIG ISSUE

Karya Bakti TNI dan Bakti Sosial Dalam Penanggulangan bencana terangkum dalam Kamis Bersinergi

Basory Wijaya - JATIM.BIGISSUE.ID

Jan 11, 2024 - 15:09



Lamongan,- Menghadapi potensi bencana banjir pada musim penghujan di awal tahun ini membuat seluruh lapisan bekerja extra dalam penanggulangannya,

Seperti halnya TNI Polri jajaran Kodim 0812/Lamongan dan Polres Lamongan

yang terus berkolaborasi melakukan langkah langkah dalam penanggulangan serta pencegahannya

Hal ini terus di lakukan dengan bersinergi bersama pemerintah daerah dan masyarakat, seperti halnya di kecamatan Turi Kabupaten Lamongan yang bersama sama melaksanakan karyabakti TNI serta Baktisosial pengobatan gratis yang di berikan Puskesmas Turi

Kolaborasi dan koordinasi yang luar biasa di tunjukan dalam kegiatan karyabakti TNI ini yang meliputi beberapa sasaran antara lain pembersihan saluran air dan gorong gorong baktisosial pengobatan gratis dan penanaman pohon serta pembenahan tanggul yang mengalami retakan dan ambles sedalam 2 meter dengan panjang 20 meter yang bertempat di Bantaran sungai Plalangan, Desa Bambang Kecamatan Turi Kabupaten Lamongan, Jawa timur. Kamis (11/01/2024).

Selain Karya Bakti, juga di adakan kegiatan Bakti sosial meliputi pengobatan gratis yang diselenggarakan oleh pihak Puskesmas Kec Turi.

Tujuan diadakanya kegiatan karya bakti ini adalah untuk meminimalisir dampak yang muncul akibat musim hujan seperti banjir, tanah longsor, dan berkembangnya jentik nyamuk akibat saluran air yang tidak lancar.

Dalam Karya Bakti ini anggota jajaran Kodim 0812/Lamongan bersama warga setempat bahu membahu dalam membersihkan saluran air, mengatasi tumpukan sampah, hingga lumpur yang terakumulasi di dalam saluran irigasi serta pembenahan tanggul sungai Plalangan yang ambles dan longsor dengan membuat dinding penahan dari bambu dan gedek sebagai penahan longsor akibat hujan deras.

Dalam karyabakti TNI ini Komandan Kodim 0812 Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan, S.I.P., M.Han., saat berada di lokasi dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan respons cepat terhadap dampak hujan lebat di wilayah Kabupaten Lamongan.

Kami merangkumnya dalam program "Kamis Bersinergi" yang memiliki makna bahwa kita semua harus saling bahu membahu untuk menjadikan kehidupan lebih baik" ujarnya.

Dandim 0812/Lamongan yang secara langsung terjun di lokasi dalam kegiatan ini menyebut bahwa kegiatan tersebut merupakan wujud kepedulian TNI kepada masyarakat di Wilayah Kabupaten Lamongan dalam penanganan dan penanggulangan bencana di musim penghujan. Ungkapnya (Pendim0812)